



Sergio Gutiérrez Luna defiende Reforma Electoral de AMLO

El veracruzano presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, se concentra en el trabajo propositivo, sin politiquerías, en favor de la democracia, porque es un profesional del derecho y de firme lealtad al presidente **AMLO** y a la Cuarta Transformación.

El minatitleco legislador, trabaja en acciones propositivas de fondo para fortalecer la Democracia Participativa en México y Veracruz que consoliden la Cuarta Transformación, y explicó que el INE no desaparecerá, al contrario, evolucionará en beneficio del Pueblo.

Con vasta experiencia electoral, después de representar a su partido MORENA, en consejos locales y el General del Instituto Nacional Electoral, (INE)- el diputado federal, detalló el contenido de la Reforma enviada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados.

Defensor de MORENA en instancias electorales, Gutiérrez Luna, sostuvo que la reforma obradorista, plantea una evolución del órgano comicial que primero se llamó Instituto Federal Electoral (IFE), después transitó al INE, y ahora, con los nuevos instrumentos de participación en democracia directa, se llamaría Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC).

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/sergio-gutierrez-luna-defiende-reforma-electoral-de-amlo/50181115>